
La meilleure méthode de Dieu,

c’est vous !

 
Franck Alexandre

 

En Jésus, le Père a trouvé le serviteur par excellence. Jésus a répondu dans le

Ciel : "Me voici" !

“Le président John Kennedy

déclara lors de son investiture :

"Ne vous demandez pas ce que le

pays fera pour vous, mais

demandez-vous ce que vous ferez

pour le pays". 
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Jésus est venu sur terre pour accomplir son œuvre et il était prévu que nous

soyons associés à cette grande œuvre du salut. Pour cela, nous avons besoin

de la puissance divine. Par le revêtement de l’Esprit, Dieu veut équiper ses

serviteurs pour des opérations d’évangélisation. 

Barnabas et Paul étaient comme des hérauts! À Lystre (Actes 14.8-15), ils ont

ouvert leur bouche pour délivrer le message, un message "anti-faux dieux". Ils

ont proclamé l’Évangile de vérité. Les gens voyaient pour la première fois une

manifestation surnaturelle. 

Dieu donne son onction pour de tels "grands travaux" qui glorifient son nom. 

Le Dieu de la Bonne Nouvelle n’est pas venu sur terre à la manière d'un titan.

Au contraire, il est venu sous la forme d'un bébé dans une crèche. Il est venu

comme un vrai homme et a été conduit à la croix comme un agneau muet.

C'est pourquoi les apôtres ont refusé toute adoration. Dieu donne gloire au

nom de son Fils qui nous a apporté l'Évangile, la Bonne Nouvelle.

Un jour, cet Évangile fut expérimenté par un boiteux. Alors qu’il écoutait parler

Paul, la foi est née en lui et, sur l’ordre de Paul de se lever, il crut et le miracle

eut lieu. 

Nous sommes semblables à des ouvriers travaillant dans une mine pour

chercher des âmes et non des diamants. 

La méthode de Dieu n’a pas changé, il cherche toujours des hommes pour

travailler avec lui, pour en faire ses associés. Il n’y a pas de réveil sans

évangélisation et sans évangélisation, le réveil ne vivra pas.

Descendez dans les "profondeurs de la terre" avec une lumière : celle de

l'Évangile. Vous êtes "l'équipe lumineuse" de Dieu dans ce monde de

ténèbres. Vous êtes dans la froideur de l’humanité, les rayons doux et

agréables du royaume de Dieu. Ne doutez pas de ce que vous êtes en Christ

! 

Tout au long de l’histoire de l’humanité, Dieu a lancé des avis de recherche ! Il

a appelé Abraham qui a répondu : "Me voici !" Et vous, que répondrez-vous ? 

Une prière pour aujourd'hui

https://topbible.topchretien.com/actes.18.8/


Seigneur, je réalise que tu cherches toujours des hommes et des femmes qui

répondront "oui" à ton appel. Aujourd'hui, je suis cette personne. Change mon

coeur et fais de moi le serviteur que tu veux que je sois. Amen. 

 

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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